

絆 (きずな) 通信

今回は「田島小学校父母と教師の会」文部科学大臣賞受賞号です。

「**子供たちの健全育成**」をねらい、活動してきた本会の活動が認められました。

文部科学大臣賞受賞 おめでとうございます！

今日の新聞で発表ましたが、文部科学省の HP では、先週の金曜日に公表されていましたので、すでにご承知の方もいたかと思います。正式な名称は「令和7年度優良PTA文部科学大臣表彰（小学校、中学校、義務教育学校、特別支援学校、私立幼稚園・認定こども園PTA）」です。県内小学校は一校のみの受賞となります。

受賞の理由としては、「活気あるコミュニティとしてのPTAとなるため」の以下の3つの取組を主に評価していただきました。

- 「体力に応じた組織作り」：会員数減少に伴い、本会の体力に応じ「子供たちの健全育成」に向けた活動ができる3委員会に組織を再編した。
- 「コロナ禍明けの活動再開」：活気あるコミュニティに必要なコミュニケーションの充実のため、家族間の絆づくり、会員相互の絆づくりをねらいとした事業を再開した。
(「家庭教育学級」「保護者の集い」他)
- 「子供たちの学び・生活の充実のため」：各地区等の要望を受け、関係機関への要望活動を積極的に行なった。また、夏休み中の町プールの使用料を予算化するなど、子供たちの学び・生活の充実のために様々な取組を行なった。
(「スクールバス要望」「危険箇所立て看板づくり」など)



これらの活動は会員の方々のご理解とご協力がなくては行なうことができません。コロナ禍で一度止まってしまった活動を再開するには、たくさんの不安や心配などがあったかと思います。各専門委員会の委員長さんを中心に取り組まれたことに、改めて感謝申し上げます。あわせて、本会の運営を行なっている役員・執行部への信頼をいただいている成果とも捉えさせていただき、今後も「子供たちの健全な育成」をめざし、取り組んでいきますので、よろしくお願いします。

第1回運動着変更検討委員会について

去る12月11日に「第1回運動着変更検討委員会」を開催し、会員の方々の要望をもとに検討を開始しました。

その途中経過をお知らせします。

- 変更内容の確認：半袖のみ
- 素材：中学校の素材をもとに
- 「色」「デザイン」：取り扱い業者からの意見をいただきながら進める。

※ 校長先生より「低学年から高学年まで着ることができ、小学生らしい色・デザインが望ましい。小学校のアイデンティティが感じられるようにしたい。」と学校の意見がありました。

- 今後：取扱業者と打ち合わせの上、2月の学年末懇談会の際にサンプルを提示したい（予定）。
- その他
 - ・ 2月の実行委員会にて企画審議委員長より報告します。
 - ・ 今回の検討にあたり、田島二小さんにおいて運動着を変更した際の取組について情報をいただきました。感謝申し上げます。



お知らせ

- 先の文部科学大臣表彰の表彰式は以下の日程で執り行われます。昨年度「荒海中学校PTA」さんが同様の賞を受賞されました。それにならい、表彰式へは、会長の出席で計画しています。つきましては、表彰式に係る旅費は本会予算より執行させていただきますので、ご了承ください。

＜表彰式＞ 令和8年2月6日（金）10：30～11：00
文部科学省東館 3階 第一講堂



＜お祝いの会＞

※ 表彰式後、役員・執行部にて計画していきたいと考えています。

- 学校の「スキー教室」において、仕事などお忙しい中のスキー指導等に協力していただきありがとうございます。PTAとしてスキー教室の慰労と新年会をかねて会を計画していますので、ぜひご参加ください。

＜新年会及びスキー教室慰労会＞

詳細は別にお知らせしますが、スキー教室最終日
1月23日（金）に予定しています。

